

Bon Jour.

Je m'appelle THIERRY et j'ai eu un accident de moto. J'en ai eu beaucoup de chance de m'en sortir et de pouvoir vous parler aujourd'hui. C'est pourquoi j'aimerais vous raconter mon histoire et qu'avant de démarrer votre engin vous prenez un temps pour vérifier votre équipement.

Cet après-midi-là, il faisait chaud et nous étions sous nos casques. Mon passager et moi nous rendions à la plage en T-shirt, pantacourt et chaussures de sport, l'esprit déjà tourné vers le sable et la mer.

Dès la sortie de la ville la route est belle, je roule sur la file de droite. Une voiture quasiment à l'arrêt m'oblige à choisir entre un freinage d'urgence et l'évitement. Je choisis l'évitement. Contrôle dans le rétro, personne sur la gauche, un coup d'accélération, je suis sûr que ça va passer...

Quelques instants plus tard, je suis allongé sur le bitume. La voiture a tourné à gauche au dernier moment. Ma moto a d'abord heurté son pare choc puis fini sa course sous une voiture qui venait en face.

J'ai évité le pire. Il me semble que je vais bien. Mais qu'est devenu mon passager ?

Je tente de m'asseoir. Ma tête pèse des tonnes. Sirene des pompiers, on me transporte à l'hôpital. Mon passager est là, lui aussi heureusement en vie. J'ai une entorse des cervicales et des entailles profondes à l'omoplate, à l'avant bras droit et à la hanche. Dormir sur un lit d'hôpital recouvert d'une alèse me fait transpirer. Les plaies ouvertes collent au drap en plastique et la douleur me réveille chaque fois que je me retourne dans mon sommeil.

Je repense à cet après-midi, à l'instant où nous sommes montés sur une moto. Je sais qu'un pantalon adapté et une veste renforcés auraient très largement atténué mes blessures. C'est dommage c'est même plus hété que ça : c'est trop tard. Pour vous, mon, il n'est pas trop tard. Alors je vous pose la question : êtes vous assez bien équipé ?

THIERRY NOELL (HAUT-RHIN)